

KLEINE ZEITUNG

Donnerstag, 16. Mai 2013

2

Schüler liefern Ideen für Lederergasse

VILLACH. Die Workshop-Reihe „Treffpunkt Lederergasse/Draulände“ setzte einen Schritt zur Sensibilisierung für diesen Stadtteil. Rund 200 Jugendliche aus fünf Villacher Schulen nahmen die Örtlichkeit genau unter die Lupe, erfuhren historische und aktuelle Planungsprinzipien so-

wie Gestaltungskonzepte. „Dabei entwickelten sie gleich ihre eigenen Ideen“, sagt Baureferent und Vizebürgermeister Günther Albel. Geleitet wurden die Workshops von den Baukulturvermittlern Christine Aldrian-Schneebacher und Lena Uedl-Kerschbaumer.